

田老一っ子

《学校教育目標》

自ら考え 学び続ける子
心豊かで 力を合わせる子
健康な くらしをする子

文責 校長 八木澤 江利子

150周年記念大運動会 子どもたちの雄姿に感動

5月17日（土）たくさんの保護者、地域の皆様のご来場のもと150周年記念大運動会が行われました。オープニングセレモニーとして、「150周年記念スローガン横断幕」のお披露目と「希望の花の種付風船とばし」が行われました。空に色とりどりの風船が上がっていく様子は子どもたちの希望が空いっぱいに広がるようで忘れられない光景でした。子どもたちは、「各組で協力し、一生けん命 全力でつき進め」のスローガン通りに最後まで本気で取り組み、一段と大きく成長したことを感じました。

保護者のみなさまには、たくさんのご協力を賜りまして心より感謝申し上げます。横断幕・風船等の準備をしてくださった150周年記念事業部の皆様、決勝・準備係の仕事をしてくださった皆様、等賞シールを貼ってくださったPTA役員の皆様、雨の中、片付け作業に携わってくださった皆様、本当にありがとうございました。



1年生 開会の言葉



応援団長 選手宣誓



セレモニー 風船が大空へ



1・2年応用走 三陸鉄道



みんなが一つに！田老音頭 腹子さん今年ありがとうございました





3・4年団体 ドーナツタイム



5・6年応用 田老の口開け



4・5・6年団体 リレー

全校集会 「運動会ごくろうさま会」での団長・副団長の挨拶（一部抜粋）

赤組団長 山本 有人さん

応援合戦で勝つために全力で応援できるように、ぼくも全力で本気で応援しました。どんなことがあってもあきらめずに前へ進めば、本番などで必ずいい結果が出ることが分かりました。150周年の運動会を盛り上げてくれてありがとうございました。



白組団長 山本 旭人さん

最後の練習の時に言った「まちがえても大きい声で応援してください。」をみんながまちがえたかがぼくがわからないほど大きい声で応援してくれたので、ぼくもがんばろうと思いました。来年の応援合戦でもがんばってください。ありがとうございました。

赤組副団長 山本 琉悟さん

全体的には、しっかりとスローガンの目標を達成することができたし、最後まで集中することができていて、とても良い運動会にすることができました。これからもはっきりした声でいさつや他の日常生活にもいかしましょう。

白組副団長 石垣 歩音さん

本番、みんな本気で挑んでいて、それが分かるのが応援でした。後ろから大きな声が聞こえて振り向いたら、それは低学年の元気いっぱいの声でした。それを聞いてぼくも本気を出さなきゃと思い、全力で挑みました。準優勝だったけどみんな全力で挑んでいたのでよかったです。

保護者の皆様からの感想 ~たくさん寄せていただきありがとうございました~

- ・150周年の運動会をみんなで成功させようと一生懸命取り組んでいるように見えました。雨の中でしたが、気にすることなく競技に取り組んでおり、特に高学年リレーは心が熱くなりました。
- ・雨が心配され、一部競技のカットはあったものの、先生方が工夫してくださいり、全力走を見られてほっとしました。子どもが帰宅してすぐ、「全力走がなくなると聞いて、今までの練習が無駄になったと思った。でも、最後に走ることができてよかった！」と言っていたのを耳にしました。先生方のご配慮ありがとうございました。

※この他、示唆に富んだご意見もたくさんいただきました。次年度に向けて検討し、よりよい運動会にしていきたいと思います。ありがとうございました。

21日（水）150周年記念第2回実行委員会が行われました。委員の皆様、ありがとうございました。今後、保護者、地域の皆様に協賛金のご協力などお願いすることになります。よろしくお願ひいたします。